

# Musikschule: offene Türen

MUSIKSCHULE  
REGION WOHLLEN

**Auch in diesem Frühjahr bietet die Musikschule Region Wohlen allen interessierten Kindern in unserem Einzugsgebiet die Möglichkeit, das ganze Instrumentenangebot kennenzulernen und – wer weiss – dabei ihr Lieblingsinstrument zu entdecken.**

Gerade im Vor- und Grundschulalter sind die Kinder zumeist noch offen, unverplant und wenig beeindruckt von Modeströmungen und kurzlebigen Trends: Die beste Voraussetzung, um wichtige Entscheide für die musikalische Entwicklung zu fällen. Wir helfen Ihnen gerne dabei.

## Instrumentenwerkstatt

Samstag, 12. März, 10.00–13.00 Uhr  
Besuchen Sie uns im Oberstufenschulhaus in Hinterkappelen (Parkplätze direkt beim Schulhaus nur sehr begrenzt vorhanden). Es erklingen alle Instrumente, die an der Musikschule unterrichtet werden. Die Schulleitung und die Lehrkräfte beraten Sie gerne.

## Schnupperkurse 25. April bis 1. Juni

Kannst du dich nicht entscheiden? Ist es schwierig, die richtige Wahl zu treffen? Dann bist du eingeladen, das Instrument, das dich interessiert, während zweier Schnupperlektionen à 30 Minuten näher kennen zu lernen.

Kosten: Einzel Fr. 40.–, 2er-Gruppe (falls möglich) Fr. 20.–, evtl. zusätzlich Instrumentenmiete  
Auskunft: L. Solcà, Musikschulleitung  
Tel. 031 909 10 35

Anmeldeformular: B. Paul, B. Bleuer Müller, Sekretariat Musikschule, Tel. 031 909 10 34  
Wir freuen uns über Ihr Interesse.

Aktuelle Daten finden Sie auch auf unserer Homepage: [www.musikschule-regionwohlen.ch](http://www.musikschule-regionwohlen.ch)

Lorenz Solcà,  
Musikschulleiter

## Fussballschule des SC Wohlensee

# Kleine Fussballer ganz gross

**Seit Jahrzehnten verbindet die Fussballschule des SC Wohlensee Kinder mit sozialem und kulturellem unterschiedlichsten Hintergrund. Eine nicht bezahlbare Jugendarbeit.**

Jeden Freitagabend, kurz nach 17 Uhr, Turnhalle im Kappelenring. Mädchen und Buben aus der Gemeinde Wohlen im Vorschulalter frönen ihrer grossen Leidenschaft, dem Fussballspielen. Keiner zu klein um ein Cristiano Ronaldo oder Lionel Messi zu sein, ist das Motto. Es wird gerannt, gelacht, gedribbelt, auf das Tor geschossen bis die Puste wegbleibt. Mit den meist zu grossen eigenen Fussballtrikots dokumentieren sie die Sympathien für Real oder Inter. Im einstündigen Training der Fussballschule lernen die Kinder spielerisch und ohne Leistungsdruck den Umgang mit dem Ball und die Faszination der schönsten Nebensache der Welt. Emotionen, Teamgeist und der Fairplay-Gedanke sind wichtige Themen, die ebenfalls regelmässig angesprochen werden.

Mami und Papi sitzen in der Ecke, beobachten und feuern ihre Liebsten an. So mancher Vater träumt von der Fussballkarriere des Sohnes. «Der Bertone aus Hinterkappelen hat es ja auch zu YB geschafft» ist zu hören. Die SCW-Ehrenmitglieder Ruedi Kräuchi und Ueli Burkhalter bieten zusammen mit stets wechselnden Helfern seit Jahrzehnten die Fussballschule an. Ein Beitrag aus der Mitte der Gesellschaft, gegen einen geringen Unkostenbeitrag und ohne finanzielle Unterstützung der Öffentlichkeit. Die Gemeinde stellt lediglich die Halle unentgeltlich zur Verfügung. Würde dies ändern, wäre das Angebot in Gefahr. Begeisterte und interessierte Kinder haben ab dem siebten Altersjahr die Möglichkeit, sich nach der Fussballschule einem Junioren-F-Team des SC Wohlensee Fussball anzuschliessen.

Martin Degiacomi,  
SC Wohlensee Fussball  
[www.scwohlensee.ch](http://www.scwohlensee.ch)

